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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Обеспечение безопасности на Таймыре в период новогодних праздников обсудили на 
антитеррористической комиссии 

Глава Таймыра Евгений Вершинин провел заседание антитеррористической комиссии 
Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района, которое было посвящено 
результатам профилактической работы по противодействию идеологии терроризма и 
экстремизма, вопросам обеспечения безопасности на территории в период проведения 
новогодних праздничных мероприятий. 

В работе приняли участие руководители структурных подразделений и органов 
Администрации муниципального района, представители силовых структур. 

…По итогам докладов члены комиссии решили продолжить проведение мероприятий по 
профилактике терроризма и экстремизма среди всех слоев населения, а также 
предусмотреть более широкое распространение в средствах массовой информации. 

Управлению образования Администрации муниципального района рекомендовано 
обеспечить дальнейшее проведение среди учащихся мероприятий антиэкстремистской 
направленности, инструктажей с персоналом образовательных учреждений по вопросам 
пожарной безопасности, соблюдению пропускного режима, использованию систем 
видеонаблюдения, действиям при угрозе возникновения чрезвычайной ситуации. 

Также решено продолжить разъяснительную работу с учащимися всех классов о 
необходимости соблюдения мер личной безопасности, действиях при возникновении 
нештатной ситуации, а также предоставить информацию о наличии в образовательных 
учреждениях Таймыра уголков (стендов) пожарной безопасности единого типового стандарта.  

В свою очередь, силовым структурам Таймыра поручено на постоянной основе 
оказывать практическое содействие персоналу школ в проведении инструктивных занятий, 
учений с элементами эвакуации по отработке совместных действий заинтересованных 
структур и ведомств при угрозе возникновения ЧС.  

Для обеспечения безопасности жителей муниципального района в период проведения 
новогодних праздничных мероприятий будет проверено состояние готовности сил и средств, 
участвующих в мероприятиях по минимизации и ликвидации последствий возможных 
проявлений терроризма, проведены дополнительные проверки критически-важных и 
потенциально опасных объектов муниципального значения, а также информационно-
пропагандистских мероприятий, направленных на повышение бдительности граждан. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Депутаты Дудинского Горсовета внесли изменения в бюджет 

В ходе завершающего заседания третьей сессии депутаты Горсовета внесли изменения 
в бюджет текущего года и рассмотрели параметры главного финансового документа Дудинки 
на 2020 год и плановый период 2021-2022. 

Так, в связи с увеличением безвозмездных поступлений доходы и расходы бюджета 
2019 года увеличены на 340,63 тысячи рубелей и с учётом изменений составили 985 606,96 
тыс. рублей и 963 896,93 тыс. рублей соответственно. В том числе, на 335,10 тыс. рублей 
увеличен объем поступлений за счет частичного финансирования расходов на персональные 
выплаты, устанавливаемые в целях повышения оплаты труда молодым специалистам и 
персональные выплаты, устанавливаемые с учетом опыта работы при наличии ученой 
степени, почетного звания, нагрудного знака. Кроме этого, 5,53 тыс. рублей направленно на 
софинансирование расходов на подключение общедоступных библиотек к сети Интернет и 
развитие системы библиотечного дела с учетом задачи расширения информационных 
технологий и оцифровки за счет средств районного бюджета. 

Основные характеристики бюджета 2020 года ко второму чтению не изменились и 
составляют 891 396 тыс. рублей в доходной части и 912 735 тыс. рублей по расходам. В 
плановом периоде 2021-2022 годов параметры доходной и расходной части бюджета 
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увеличились на 360 тыс. рублей в связи с предоставлением городскому бюджету 
межбюджетных трансфертов на капитальный ремонт и ремонт автомобильных дорог общего 
пользования местного значения за счет средств дорожного фонда Красноярского края. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
В 2020 году в Норильске проведут тендер на реновацию двух недостроев 

В администрации города прошло традиционное интервью по итогам 2019 года с главой 
города Норильска Ринатом Ахметчиным. Основными темами стали предстоящая реновация 
жилищного фонда, сохранение перспективных домов, мерзлотный контроль в подпольях 
многоквартирных домов, благоустройство парка «Озеро Долгое», привлечение дефицитных 
кадров и многие другие. 

Как сообщает пресс-служба администрации города, самый значимый вопрос – 
реновация. Как уже сообщалось ранее, муниципалитету удалось добиться всех необходимых 
соглашений – Федерации, региона и градообразующего предприятия, поэтому программа 
претворят в жизнь в ближайшие годы. «Сейчас формируется пакет документов в 
Министерство строительства РФ. Там будут проработаны основные технические вопросы, а 
именно: что, как и где строить. Мы отмечали на всех уровнях, что в Норильске нет 
строительной инфраструктуры, которая могла бы обеспечить стройку. Нет 
специализированного мероприятия по подготовке материалов (если не брать в расчет 
Цементный завод). К тому же нет железной дороги. Поэтому в начале следующего года мы 
будем вести плотное сотрудничество с Минстроем», – резюмировал Ринат Ахметчин. Также 
он добавил, что в следующем году проведут тендер на реновацию двух недостроев по улице 
50 лет Октября. 

Впрочем, в интересах муниципалитета не только строить новые дома, но и сохранять 
старые. Насущный вопрос любого северного города: мерзлотный контроль домов. «Мы 
разработаем в этой части три направления. Первое: организовывать специализированную 
муниципальную службу, которая будет контролировать состояние фундаментов. Второе: 
создать научно-исследовательский центр. Третье: техническое обслуживание проблемных 
домов», – отметил мэр Норильска. Напомним, сейчас в Талнахе проводится своего рода 
«мерзлотный эксперимент»: компания-подрядчик установила под фундаменты двух домов 
специальные трубки, по которым пустили хладагент. Именно он должен подморозить грунт и 
спасти здания. Первые результаты эксперимента станут известны в конце весны. Стоит 
отметить, сегодня на особом контроле муниципалитета числятся 253 строения. 

Еще один насущный вопрос – привлечение специалистов на территорию. На сегодня 
наиболее остро стоит вопрос дефицита кадров в сфере здравоохранения. Кадровая нехватка 
колеблется на уровне 40%. Привлекать медперсонал планируют повышением подъемных 
выплат. Так, на последней сессии городского совета депутатов были одобрены поправки в 
бюджет, согласно которым единовременная выплата врачам повысится с 300 тысяч рублей 
до 500 тысяч рублей. И это не все. «Сейчас идет работа и на региональном уровне. Чуть 
больше месяца назад в Красноярском крае состоялось заседание в правительстве региона, 
на котором было принято решение о разработке собственной программы, ее предварительно 
назвали «Заполярный доктор». Но для начала мы решили повысить муниципальные выплаты, 
чтобы уже начать активное привлечение специалистов», – сообщил хорошие новости Ринат 
Ахметчин. 

В целом, подытожил мэр города, социально-экономическое развитие Норильска в этом 
году держалось на высоком уровне. В планах на следующий год и благоустройство парка 
«Озеро Долгое», и ремонт социальных, культурных, образовательных учреждений, а также 
реализация проекта открытия Арктического музея современного искусства. 

«Таймырский телеграф» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Авиакомпания S7 Airlines открыла продажу субсидированных авиабилетов на 2020 год 
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S7 Airlines, участник глобального авиационного альянса oneworld, открыла 
продажу авиабилетов по субсидированным тарифам в города России из Москвы, 
Новосибирска, Иркутска и Владивостока. 

Льготные авиабилеты на рейсы S7 Airlines предлагаются в рамках государственных 
программ обеспечения доступности авиаперевозок пассажиров на Дальний Восток, в 
Калининград, Симферополь, а также на отдельных региональных направлениях. Жители 
нашего города могут приобрести авиабилеты по льготным ценам на рейсы, которые будут 
выполняться в 2020 году, из Москвы в Норильск, а также из Новосибирска в Норильск. 

Специальные тарифы доступны для граждан Российской Федерации в возрасте до 22 
лет включительно, для граждан пенсионного возраста (женщин старше 55 лет и мужчин 
старше 60 лет) и многодетных семей. Билеты по субсидированным тарифам также могут 
приобрести инвалиды первой группы без ограничения по возрасту и сопровождающие их 
лица, сопровождающие детей-инвалидов, а также инвалиды с детства второй или третьей 
группы. 

Продажа доступна на сайте авиакомпании и во всех офисах продаж. Количество мест по 
субсидированным тарифам на каждом рейсе ограничено. 

«Таймырский телеграф» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Александр Усс: "Хочу поблагодарить красноярцев за солидарность и терпение в самых 
сложных ситуациях" 

Сегодня в ходе традиционной итоговой пресс-конференции Губернатор Александр Усс 
ответил на вопросы журналистов. Встреча с представителями средств массовой информации 
длилась почти два часа. В открытом формате главе территории был задан 21 актуальный 
вопрос о социально-экономическом развитии Красноярского края, достижениях региона в 
2019 году и задачах на ближайшее время. 

Основными темами пресс-конференции стали планы по строительству метро в 
Красноярске, развитие инфраструктуры аэропортов и региональной авиации, оценка 
мусорной реформы в крае, предстоящий Красноярский экономический форум и комплексный 
инвестпроект "Енисейская Сибирь", подготовка к 400-летнему юбилею столицы края и многое 
другое. 

"Если кратко оценивать итоги, то мне представляется, что в этом уходящем году, как в 
капле воды, отражаются особенности всей нашей истории. С большими результатами, 
достижениями, противоречиями, проблемами, которые, конечно, не все удается решить, и с 
испытаниями, через которые краю пришлось пройти. Я хочу, прежде всего, поблагодарить 
всех красноярцев  за их солидарность  и терпение, которые они проявили в самых сложных 
ситуациях. Спасибо, что вы были с нами", – сказал Александр Усс в кратком вступительном 
слове. 

Отвечая на первый вопрос о трех главных достижениях Красноярского края в уходящем 
году, глава региона отметил, что для каждого жителя было свое самое масштабное и 
значимое событие. Например, для студентов Сибирского федерального университета 
главным событием стала победа на финале КВН. Для тех, кто работает на Таймыре, – начало 
опытно-промышленного бурения, освоение Паяхского месторождения. Для тех, кто пострадал 
от действий недобросовестных застройщиков, главным событием стало начало выплаты 
денег за недостроенное жилье. 

"Для меня важными являются три события, все они начинаются с буквы "У", как это ни 
странно, – Универсиада, Урожай рекордный и Управление финансами, отличное исполнение 
бюджета, лучшее за последние десять лет. И, если позволите, я коротко остановлюсь. 
Универсиада стала большим испытанием для всех нас, для страны и естественно для 
красноярцев. И тот факт, что она признана лучшей за всю историю проведения универсиад, 
говорит сам за себя. Если говорить об Урожае, то в этом году у нас самые высокие 
показатели урожайности от Урала и до Дальнего Востока. Этот показатель характеризует, 
прежде всего, высокую аграрную культуру. Что касается Управления финансами, при 
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планировании бюджета я осторожно прогнозировал, что прирост наших доходов 
составит 30 миллиардов. По концу года эта цифра еще увеличилась и оценивается уже в 40 
миллиардов", – подчеркнул Александр Усс. 

«Красноярский край» 
 
Александр Усс отдельным территориям пообещал снижение тарифов на вывоз мусора 

Губернатор на традиционной пресс-конференции, посвященной итогам года и планам на 
будущий 2020-й, повторил свою установку, прозвучавшую ранее: красноярцы не должны 
платить за вывоз мусора там, где оператор не работает. 

Главам муниципалитетов поручено контролировать работу регионального оператора и 
обоснованность платежей. 

— Мы плотно следим за тарифом. В ряде технологических зон произойдет снижение. 
Практически нигде не будет повышения, — пообещал глава региона. 

Как сообщил губернатор, в 2020 году в крае оборудуют 900 площадок для временного 
хранения ТКО. Под бытовые отходы закупят 5 000 пластиковых контейнеров. 

Большая пресс-конференция губернатора, сообщил корреспондент gnkk.ru, продлилась 
около двух часов. Александр Усс успел ответить на 19 вопросов. 

Наш Красноярский край 
 
Жители Красноярского края отдают половину своей годовой зарплаты на погашение 
кредитов 

Эксперты составили рейтинг закредитованности регионов. Красноярский край, по данным 
РИА «Новости», находится на 28 месте в этом списке. 

Жители Красноярского края отдают 51 % своей годовой зарплаты на погашение 
кредитов, средний объем задолженности перед банками на одного человека в регионе 
составляет 257,2 тысячи рублей. Это на 33,3 тысячи больше, чем в прошлом году. 

Республика Хакасия отстала от Красноярского края на 3 пункта. Соотношение 
среднедушевого долга по кредитам и годовой зарплаты составляет 52,3 %. Средний долг 
хакасов перед банками — 217,1 тысячи рублей, что на 32,9 тысячи больше, чем в 2018 году. 

В республике Тува ситуация одна из самых тяжелых в России. По закредитованности 
населения регион оказался на предпоследнем месте в стране. Тувинцы вынуждены отдавать 
на погашение кредитов до 76,4 % от своей годовой зарплаты. Средний объем кредита на 
человека составляет 308,7 тысячи рублей. С прошлого года этот показатель вырос на 61,3 
тысячи рублей. 

На самом «дне» рейтинга оказались жители Калмыкии — при среднем объеме кредитов 
в 248,5 тысячи рублей они отдают на погашение 86,2 % от своей годовой зарплаты. 

Меньше всего банкам должны жители Ингушетии. Там средний кредит на человека 
составляет всего 27,8 тысячи рублей, а отдавать на погашение долгов людям приходится не 
более 9,9 % от среднегодовой зарплаты. 

В целом по России ежемесячные платежи по всем кредитам составляют 47,1 % от 
доходов людей. Средний долг перед банками увеличился на 36,9 тысяч рублей и составляет 
227,5 тысячи. 

newslab 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин заявил, что программа развития АПК будет продолжена 
Программа развития агропромышленного комплекса в России будет продолжена. Объем 

финансирования на будущий год – больше двух триллионов. Об этом заявил Владимир Путин 
в Адыгее на встрече с общественностью по вопросам сельского хозяйства. Президент 
подчеркнул, что специально приехал в один из аграрных регионов, чтобы поговорить с теми, 
кто работает на земле, накануне Госсовета по вопросам развития агропромышленного 
комплекса. 
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Один из участников встречи пожаловался, что в последнее время сильно 
ужесточились требования по пожарной безопасности. От фермера требуют сделать систему 
пожаротушения, затраты на которую составят 13 миллионов рублей, тогда как сама ферма 
стоит 11 миллионов. Президента попросили дать поручение, чтобы устаревшие нормы были 
убраны, потому что они мешают развиваться сельхозпредприятиям. Путин назвал 
безобразной ситуацию с бюрократическими помехами работе малого бизнеса: 

Путин также назвал «разгильдяйством и хамством» срыв сроков ввода федерально-
акушерских пунктов в сельской местности. Напомним, ещё в декабре 2017 года президент дал 
поручение использовать передвижные станции оказания медпомощи в небольших 
населенных пунктах: 

Ранее сегодня Владимир Путин принял участие в церемонии запуска железнодорожного 
движения по Крымскому мосту. Президент заявил, что Россия будет и дальше реализовывать 
масштабные проекты, подобные Крымскому мосту. Глава государства подчеркнул, что 
построенный мост по протяженности самый большой в Европе. Путин поблагодарил всех, кто 
работал над этим грандиозным проектом. 

Вести ФМ 
 

Жизнь почти половины россиян стала хуже в 2019 году 
Чуть меньше половины населения страны (43%) заявили, что в уходящем году их 

уровень жизни стал ниже, свидетельствуют данные опроса «Левада-центра», поступившие в 
«Интерфакс». 

Жизнь стала лучше для 13% участников опроса. Не изменилось положение у 43% 
респондентов, отмечается в опросе. 

По данным «Левада-центра», 35% россиян считают, что для них лично и их семей 
уходящий год оказался труднее предыдущего, 14% сограждан утверждают, что он был легче, 
51% опрошенных никаких изменений не зафиксировали. 

Каждый десятый россиянин уверен, что в 2019 году возможностей хорошо зарабатывать 
стало больше, 42% сограждан с этим не согласны и столько же участников опроса не увидели 
ни положительной, ни отрицательной динамики в этом вопросе, отмечает «Левада-центр». 

Согласно исследованию, 46% россиян считают, что работа больниц и поликлиник в 2019 
стала хуже, изменения к лучшему увидели 14% сограждан, 37% опрошенных не заметили 
никаких изменений в этом вопросе. 

Работой полиции и правоохранительных органов в этом году довольны 14% россиян, 
24% респондентов считают, что деятельность этих структур ухудшилась, а 47% опрошенных 
полагают, что она не претерпела изменений, отмечается в опросе. 

Социологи сообщают, что 23% опрошенных отметили позитивные изменения в работе 
СМИ в текущем году, противоположную точку зрения высказали 20% респондентов, 49% 
участников опроса уверены, что положение дел не изменилось. 

Ситуация с влиянием рядовых граждан на государственные дела в 2019 году изменилась 
к лучшему, считают 7% россиян. Об ухудшении ситуации в данной сфере говорят 30% 
участников опроса, 55% россиян не видят здесь изменений. 

В уходящем году для 24% россиян ухудшилась ситуация с обеспечением личной 
безопасности, улучшилась для 13% респондентов, для 59% респондентов изменений не 
произошло. 

Согласно опросу, каждый третий россиянин (32%) считает, что в течение 2019 года стало 
хуже с возможностями свободно высказывать свое мнение. В том, что в этой сфере ничего не 
изменилось, уверены 50% сограждан, положительные моменты отмечают 13% участников 
опроса. 

INTERFAX.RU 
 

ПФР объяснил, как вырастет пенсия, если выйти на нее позже положенного 
Глава ПФР Антон Дроздов в разговоре с «Российской газетой» рассказал, что граждане, 

откладывающие свой выход на пенсию по старости как минимум на один год, получают за это 
два бонуса. 
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Так, их пенсия будет выше из-за увеличения индивидуального пенсионного 
коэффициента, а также фиксированной выплаты на соответствующие коэффициенты. 

Размер коэффициентов для страховой пенсии и фиксированной выплаты за год 
отложенного права — 1,07 и 1,056 соответственно, пояснил Дроздов. Максимальные 
коэффициенты (за 10 лет и более) — 2,32 и 2,11. 

К примеру, если у россиянина есть 200 индивидуальных пенсионных коэффициентов, 
при назначении пенсии со дня возникновения этого права выплаты (согласно показателям 
текущего года) составят 22 782,19 рубля. 

Если же он решит уйти с работы через десять лет, он сможет рассчитывать на 51 734,50 
рубля (87,24×200 х 2,32 + 5 334,19×2,11). 

Ранее Дроздов сообщил, что после увольнения пенсионера число накопленных им 
индивидуальных пенсионных коэффициентов умножается на их актуальную стоимость, 
которая в следующем году составит 93 рубля. Затем к полученной сумме прибавляется 
актуальный размер фиксированной выплаты (5686,25 рубля). 

РИА Новости 
 

«Ъ»: в России утвердили новые правила экзамена на водительские права 
Премьер-министр Дмитрий Медведев поставил подпись под постановлением об 

изменении правил приема экзамена на водительские права. Об этом пишет газета 
«Коммерсант», ссылаясь на текст документа и на собеседника в аппарате правительства. 

Как стало известно, некоторые положения вступят в силу в январе, а остальные — с 1 
октября. 

Так, в январе будет разрешено проводить обучение вождению на магистралях. Кроме 
того, нарушителю будет запрещено отдавать права, пока он не оплатит штрафы. 

Отмечается, что с 1 октября такие части экзамена на получение прав, как «город» и 
«площадка», будут объединены. 

Кроме того, с этого момента экзаменаторы получать право аннулировать результаты 
испытания. 

Также будет отменен так называемый учебный маршрут. Ученикам будет известен 
только список улиц, которые, могут попасть в маршрут. 

«газета» 
 

Правительство утвердило поправки о запрете водителям фур и автобусов ехать 
больше 4,5 часов подряд 

 Водители фур и автобусов не смогут проводить за рулем более 9 часов в сутки, причем 
каждые 4,5 часа они должны будут останавливаться и отдыхать. 

Соответствующие поправки в ПДД, внесенные Минтрансом, уже утверждены 
постановлением правительства, сообщил "Интерфаксу" источник в одном из профильных 
ведомств. 

Поправки предполагают ряд ограничений для водителей автобусов и автомобилей с 
разрешенной максимальной массой свыше 3,5 тонн. Так, время управления транспортным 
средством не должно превышать 9 часов в сутки. Исключения до 10 часов допускаются не 
более двух раз в неделю. 

При этом водители должны отдыхать не менее 11 часов в сутки. Возможны сокращения 
отдыха до 9 часов, но не более трех раз в течение периода, не превышающего шесть 24-
часовых периодов с момента завершения еженедельного отдыха. 

Если же водитель достиг лимита времени за рулем вдали от оборудованных стоянок, он 
может увеличить период управления транспортным средством до ближайшей стоянки для 
отдыха, но не более чем на 1-2 часа в зависимости от соотношения режима труда и отдыха. 

При этом водители по требованию уполномоченных должностных лиц будут обязаны 
предоставить им доступ к тахографу и карте водителя и вывести соответствующую 
информацию на печать. 

INTERFAX.RU 
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Стало известно, как сильно подорожал новогодний стол россиян 
Новогодний стол для средней российской семьи, состоящей из пяти человек, подорожал 

на 2,74% с начала текущего года (к декабрю-2018) до 6,431 тыс. рублей, подсчитала 
Федеральная служба государственной статистик. 

Как указало ведомство, стоимость праздничного меню «на семью из четырех взрослых и 
одного ребенка в среднем по стране (в конце уходящего года — ред.) составит 6430,78 
рубля». «В целом по России новогодний стол подорожал на 2,74%», — констатировал 
Росстат, выдержки из обзора которого приводит ПРАЙМ. 

При этом ведомство отмечает, что сильнее других продуктов в новогодней корзине 
подорожали масло сливочное (плюс 11,17%, до 121,53 рубля за 0,2 килограмма), апельсины 
(рост на 10,87%, до 106,32 рубля за 1 килограмм), сыры сычужные твердые и мягкие (плюс 
10,36%, до 164,01 рубля за 0,3 килограмма). 

Напомним, ранее Росстат подсчитал, что стоимость продуктов для традиционного в РФ 
новогоднего салата «Оливье» повысилась за год на 4,6%. Таким образом, для семьи из 
четырех человек блюдо будет стоить примерно 340 рублей, а тазик (12 порций) обойдется 
россиянам в 1,02 тыс. рублей. 

Статведомство для расчета «индекса оливье» использует следующие продукты: 
консервированные огурцы (500 г), горох (380 г), картофель (500 г), морковь (200 г), куриные 
яйца (4 штуки), вареную колбасу (300 г), майонез (200 г), а также репчатый лук (100 г). 

 
Тем временем продажи новогодних товаров в РФ в этом году ощутимо уменьшились, — 

на старте сезона россияне приобрели в 1,5 раза меньше елочных игрушек, упал спрос на 
гирлянды и искусственные елки. 

Как выяснили эксперты «Платформы ОФД», за период с 15 ноября по 6 декабря продажи 
искусственных елок сократились по сравнению с прошлым годом на 12%, гирлянд — на 25%, 
мишуры — на 47%, елочных игрушек — на 48%, сообщала газета «Известия». 

Популярностью пользовались только елочные звезды — их россияне купили на 15% 
больше. 

Как полагают аналитики, такая ситуация сложилась из-за отсутствия снега в 
Центральной России — у людей пока нет новогоднего настроения, и они неохотно 
приобретают праздничные украшения заранее. 

Впрочем, средний чек на новогодние товары в основном увеличился. Однако, поясняют 
эксперты, изменения среднего чека связаны не только с ценами, но и с тем, что потребители 
сами выбирают более дорогие и оригинальные новогодние украшения. 

До этого сообщалось, что среднестатистический житель России готов выделить на 
«новогодний бюджет» 19,3 тыс. рублей, что на 14% превышает расходы годом ранее (16,9 
тыс.). Такие данные приводила компания Deloitte. 

При этом, уточнили аналитики, основной прирост приходится на подарки — доля затрат 
на них в структуре «новогоднего бюджета» среднестатистического россиянина увеличилась 
до 46% с 42%. 

Росбалт 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Меньшинства отправляются в крестовые походы 
В Айове, который считается одним из самых консервативных штатов, получил 

пятнашечку гражданин, который сжег флаг. Пятнадцать, на минуточку, лет тюрьмы. Ирония 
судьбы заключается в том, что в США вообще нет наказания за сожжение государственного 
флага. Гражданин этот сжег флаг ЛГБТ.  

В нашей стране за сожжение государственного флага наказание полагается. В начале 
этого года гражданка из Саранска сожгла российский флаг с гербом. На суде вину она не 
признала, аргументируя тем, что флаг был сувенирным. Тем не менее суд по ст. 329 УК РФ 
(Надругательство над Государственным гербом Российской Федерации или Государственным 
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флагом Российской Федерации) назначил ей наказание: полгода ограничения (не 
лишения!) свободы.  

С американской пятнашечкой, конечно, есть нюанс. И не один. Флаг ЛГБТ гражданин 
выкрал из церкви (есть в Айове такая Объединенная церковь Христа, ее пастор-лесбиянка 
поддержала обвинение). Помимо этого, устроил дебош в стрип-клубе, угрожая посетителям. 
В общем, вел себя отвратительно не в первый раз, признавался в ненависти к геям и получил 
по полной как рецидивист.  

Совсем недавно в Вашингтоне были задержаны коммунистические активисты, которые 
сожгли перед Белым домом американский флаг. За нападение на полицейского, который 
пытался пресечь неосторожное обращение с огнем у резиденции президента. Флаги жгите на 
здоровье, но порядок есть порядок.  

Тут надо заметить, что когда-то жечь государственные флаги было запрещено почти во 
всех штатах. Но тридцать лет назад Верховный суд постановил считать это действие 
выражением политических взглядов, то есть свободы слова, которую гарантирует Первая 
поправка к Конституции. Члены Конгресса неоднократно пытались принять защищающую 
государственный флаг поправку, но инициативу блокировал Сенат.  

Получается, конгрессмены вели себя точно, как наши патриотически настроенные 
депутаты, а сенаторы – как наша либеральная интеллигенция. По отношению к Трампу там 
все примерно наоборот, но в подробностях вашингтонских политических игр нам разбираться 
не с руки – интереснее феномен закона, который используется как дышло.  

Один из коммунистических активистов, задержанных у Белого дома, был чистой воды 
рецидивистом: звездно-полосатый флаг жег десятилетиями, и однажды даже отсудил двести 
с лишним тысяч долларов за необоснованный арест после сожжения флага на съезде 
Республиканской партии.  

Столь трепетное отношение к гражданским свободам, безусловно, вызывает уважение. 
Но полное изумление вызывает то, что сожженный радужный флаг ЛГБТ оказался той самой 
красной тряпкой, под воздействием которой самый гуманный американский суд впаял 
ксенофобу-герострату срок, который и Басманному суду не снился.  

Можете представить себе реакцию нашей оппозиции, если бы кому-то из 
инакомыслящих выписали пятнашечку за сожжение государственного флага, пусть даже 
сопряженное с брошенной в гвардейца урной? А прекрасную Россию будущего, в которой ту 
же пятнашечку выписали за сожжение флага ЛГБТ?  

Мы со страшной скоростью дрейфуем в сторону «либерального» тоталитаризма. 
Принцип возмездия «кто был ничем, тот станет всем», работает всегда. Наш мир 
превратился в полигон для мести – за этнические, экономические, расовые, гендерные, 
идеологические, религиозные и сексуальные унижения.  

Точнее, не превратился – он ведь таким и был. И месть всегда была оружием правды. 
Правда – она ведь тоже дышло. Просто нам в какой-то момент начало казаться, что 
гуманность заключается в либеральных принципах. Потому что либеральные принципы и 
проповедовали гуманность.  

Но вдруг выяснилось, что насаждать гуманность надо силовым путем – иначе она 
никогда не победит. Скажем, бывший диссидент Гавел объявил бомбардировки Югославии 
гуманитарными. А свободные украинцы мятежных дончан – другим биологическим видом. 
Называть идеологических оппонентов биомассой и анчоусами – хороший тон в среде нашей 
гуманитарной интеллигенции. Это ведь не зеленкой поливать. 

Расчеловечивание стало инструментом настоящего боевого гуманизма. Странно было 
бы причинять добро людям, которых считаешь за своих, свободных. А вот рабы нуждаются в 
руководстве. Элементы работорговли тоже не повредят. Я сейчас про обсуждение судеб 
крымчан в контексте принадлежности Крыма. Обратите внимание, их мнение совершенно не 
интересует людей со светлыми лицами, считающих, что Крым – не наш.  

Кого волновало мнение негров или индейцев, когда речь шла о судьбах американской 
демократии? Да, времена тогда были суровые, и всю страшную несправедливость давно 
легитимизировали соответствующими договорами. А сейчас времена гуманные, но жизнь и 
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судьба людей по-прежнему стоят не больше, чем бумага, на которой написаны соглашения 
современных работорговцев.  

Свобода в современном мире – ценность не всеобщая, а сословная. Свободными могут 
позволить себе быть те, кому это позволяют. И сословия теперь формируются не на 
экономической, а на идеологической основе, даже если она носит сексуальный характер. 
Меньшинства обзаводятся полномочиями большинства и отправляются в крестовые походы.  

И новая инквизиция тут как тут. И демократические законы у нее на службе. Была 
презумпция невиновности, стала революционная, тьфу, гуманистическая целесообразность. 
Женщин использовали? Получите! Сексуальные меньшинства притесняли? Распишитесь! 
Мораль заключается в том, что из нравственного насилия никто не выносит никаких уроков. 
Старый мир умер, добро пожаловать в прекрасный новый мир! 

Взгляд 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 24.12.2019 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 62,25  ▼ 0, 16 

EUR 69,00  ▼ 0, 38 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 
 
 
 


